
Drug facts/Info-médicament

Active ingredient/Ingrédients actif: Ethyl alcohol (70%), Alcool éthylique (70 %). Inactive ingredi-
ents/Ingrédients inactifs: Distilled water, Glycerol, Methacrylic acid
and ethyl acrylate copolymer, Acid blue 25. Eau distillée,  glycérol, copolymère d'acide méthacrylique et 
d'acrylate d'éthyle, bleu acide 25

Purpose/Fin: Antibacterial, antiseptic (skin) cleanser. Nettoyant antibactérien
et antiseptique (pour la peau).

Use/Usages: Kills harmful bacteria/germs. Helps prevent spread of bacteria.
Tue les bactéries/germes nocifs. Contribue à prévenir la propagation des bactéries.  

Dose/Dose: Children 2 - 11 years/Enfants de 2 à 11 ans — Rub thoroughly into hands
for at least 30 seconds. Allow to dry. Supervise children when they use this product.
For occasional and personal domestic use. Bien frotter pendant au moins 30 secondes. Laisser sécher. 
Superviser les enfants durant l’utilisation de ce produit. Pour une utilisation occasionnelle pour usage 
domestique personnel. Adolescents 12 - 17 years/Adolescents de 12 à 17 ans — Rub thoroughly into 
hands for at least 30 seconds. Allow to dry. Supervise children when they use this product. For occasional 
and personal domestic use. Bien frotter pendant au moins 30 secondes. Laisser sécher. Superviser les 
enfants durant l’utilisation de ce produit. Pour une utilisation occasionnelle pour usage domestique 
personnel. Adults 18 years & older/Adultes 18 ans et plus — Rub thoroughly into hands
for at least 30 seconds. Allow to dry. Supervise children when they use this product.
For occasional and personal domestic use. Bien frotter pendant au moins 30 secondes. Laisser sécher. 
Superviser les enfants durant l’utilisation de ce produit. Pour une
utilisation occasionnelle pour usage domestique personnel

Contraindications/Contre-indication(s): Do not use on children/infants less than 2
years of age (unless directed by a doctor/ physician/ health care practitioner/ health
care provider/ health care professional). Ne pas utiliser sur les enfants/nourrissons de moins de 2 ans 
(sauf sur l’avis d’un médecin/ docteur/ praticien de soins de santé/ fournisseur de soins de santé/ profes-
sionnel de la santé).

Warning/Avertissement:  Flammable — keep away from open flame and sources of heat. For external 
use only. Keep out of reach of children. If swallowed, call a poison control centre or get medical help 
right away. Stop use and consult health care professional if irritation develops. When using this product 
avoid contact with eyes. If contact occurs, rinse thoroughly with water. Inflammable — tenir à l’écart des 
flammes nues et des sources de chaleur. Pour usage externe seulement. Tenir hors de la portée des 
enfants. En cas d’ingestion, appeler immédiatement un centre antipoison ou demander immédiate-
ment de l’aide médicale. En cas d’irritation, cesser toute utilisation et
consulter un professionnel de la santé. Éviter tout contact avec les yeux lors de l’utilisation. Si le produit 
entre en contact avec les yeux, rincer soigneusement
 avec de l’eau.

Directions/Mode d’emploi: Put a thumbnail-sized amount on your palm and rub
hands together until dry. Mettre une petite quantité de produit dans la paume
et se frotter les mains jusqu’à ce qu’elles soient sèches.


